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Pubblichiamo, su gentile concessione del presidente della nostra società “gemellata” Va
letudo Skyrunning San Pellegrino
, l’intervista rilasciata da Fabio Bonfanti all’addetto stampa Maurizio Torri.
.
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Leggi l&rsquo;intervista
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